

ABSTRAK

MUHAMMAD SIDIK, 2018. Implementasi Corporate Social Responsibility Bidang Lingkungan PT JAS MULIA di Desa Minangatallu Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara (dibimbing oleh Abd. Kadir Adys dan Andi Luhur Prianto)

Sektor industri dan dunia usaha berkontribusi besar terhadap pertumbuhan ekonomi nasional negara Indonesia. Kontribusi tersebut diimbangi dengan eksploitasi sumber daya alam yang dilakukan oleh perusahaan-perusahaan khususnya oleh perusahaan besar, hingga menyebabkan kerusakan lingkungan dan menghancurkan tatanan sosial. PT JAS MULIA sebagai perusahaan yang bergerak dibidang industri pengelolaan kelapa sawit dalam pengoperasiannya tidak begitu memperhatikan dampak lingkungan yang diakibatkan oleh limbah hasil produksi sehingga menyebabkan pencemaran lingkungan. Pemerintah mendukung adanya pemberdayaan lingkungan melalui tanggung jawab sosial perusahaan, yang dinamakan sebagai *Corporate Social Responsibility (CSR)*, oleh karena itu PT JAS MULIA selaku perusahaan berkewajiban untuk melaksanakan CRS tersebut untuk menangani pencemaran lingkungan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi *Corporate Social Responsibility* Bidang Lingkungan PT. Jas Mulia di Desa Minangatallu Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kualitatif dengan menggunakan data primer dan data sekunder. Data tersebut kemudian dianalisis secara deskriptif kualitatif yaitu menganalisis semua data yang berhasil dikumpulkan penulis dan selanjutnya ditampilkan dalam bentuk kalimat sesuai dengan hasil wawancara dari beberapa informan yang sebelumnya telah ditentukan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi *Corporate Social Responsibility* Bidang Lingkungan PT. Jas Mulia di Desa Minangatallu Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara belum ada yang terlaksana. Upaya penanggulangan pencemaran lingkungan yang diakibatkan oleh limbah Pabrik Kelapa Sawit PT. JAS MULIA dilingkungan masyarakat masih dalam tahap perencanaan dan hingga saat ini belum ada yang direalisasikan oleh PT. JAS MULIA.

Kata Kunci : Implementasi, *Corporate Social Responsibility*, Pencemaran Lingkungan.